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Партийная жизнь

25 января главный федеральный инспектор Ан-
дрей Руцинский принял участие в расширенном 
заседании коллегии УМВД России по Тюменской 
области, посвящённом подведению итогов оператив-
но-служебной деятельности органов и подразделений 
внутренних дел за 2016 год.

На мероприятии присутствовали губернатор Тюмен-
ской области Владимир Якушев, председатель Тюмен-
ской областной думы Сергей Корепанов, председатель 
Тюменского областного суда Анатолий Сушинский, 
прокурор Тюменской области Владимир Владимиров, 
начальник УФСБ по Тюменской области Вадим Пяти-
летов, начальник УМВД России по Тюменской области 
Юрий Алтынов, члены коллегии, руководящий состав 
территориальных подразделений ОВД и другие офици-
альные лица.

Оценивая итоги оперативно-служебной деятельности 
органов и подразделений внутренних дел Тюменской об-
ласти, Андрей Руцинский рассказал о положительной ди-
намике по снижению зарегистрированных преступлений 

Уровень доверия граждан повышается Открытие  аэропорта 
«Рощино»по целому ряду направлений. Вместе с тем существуют 

отдельные проблемы, на которые необходимо обратить 
пристальное внимание, в частности, раскрываемости 
преступлений.

Главный федеральный инспектор отметил, что Управ-
лению МВД удалось реализовать ряд мер, направленных 
на обеспечение открытости и повышение уровня доверия 
граждан.

В ходе совещания было сказано о том, что в соот-
ветствии с Указом Президента РФ от 05.04.2016 № 156 
упразднены ФСКН России и ФМС России. Их функции 
и полномочия переданы МВД России. Согласно Указу 
Главы государства Министерство внутренних дел РФ 
является федеральным органом исполнительной власти, 
осуществляющим функции по выработке и реализации 
государственной политики и нормативно-правовому 
регулированию в сфере внутренних дел, в сфере контро-
ля за оборотом наркотических средств, психотропных 
веществ и их прекурсоров, в сфере миграции, а также 
правоприменительные функции по федеральному госу-
дарственному контролю (надзору) в указанных сферах. 

На прошлой неделе в Тюмени полномочный пред-
ставитель Президента Российской Федерации Игорь 
Холманских участвовал в торжественной церемонии 
открытия международного аэропорта «Рощино» после 
реконструкции.

На мероприятии побывали Министр транспорта РФ 
Максим Соколов, губернаторы Тюменской области, 
Ханты-Мансийского и Ямало-Ненецкого автономных 
округов Владимир Якушев, Наталья Комарова и Дми-
трий Кобылкин.

Полпред поздравил участников церемонии и жителей 
данных регионов с окончанием реконструкции аэропорта, 
подчеркнув, что развитие территорий Западной Сибири 
и Крайнего Севера невозможно без применения авиации.

Проведённая работа позволит повысить авиационную 
мобильность населения, укрепить связи с регионами Рос-
сии и зарубежными странами, сказал Игорь Холманских.

Гости осмотрели международный аэропорт и остались 
довольны результатами реконструкции.

Пресс-служба Полномочного 
представителя Президента РФ в УрФО.

Официальный отдел

Марина  Сорокина, 
секретарь Упоровского 
первичного отделения 
ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ», 
руководитель фракции 
«единороссов» в район-
ной думе, член местного 
и регионального сове-
тов стала делегатом XVI 
съезда Партии, который 
проходил 21-22 января в 
Москве на ВДНХ. Мы по-
просили её поделиться 
своими впечатлениями. 

– Какие чувства вы ис-
пытали, когда узнали, что 
отправитесь на форум?

– Побывать на таком важ-
ном для страны мероприя-
тии в столице нашей Роди-
ны почётно, ответственно, 
значимо. Я, прежде всего, 
хочу поблагодарить всех, 
кто инициировал выдви-
жение моей кандидатуры: 
секретаря местного от-
деления Партии Леонида 
Саукова и руководителя 
местного исполкома Та-
тьяну Завьялову. Когда на 
региональной партийной 
конференции моя кандида-
тура была утверждена, и я 
поняла, что действительно 
еду в Москву, то испытала 
неописуемые эмоции: ра-
дость, волнение, гордость. 
Было очень приятно.

– Какие проблемы под-
нимались на съезде?

– В первый день состоя-
лась работа площадок, на 
которых обсуждались во-
просы развития жилищной 
политики и ЖКХ, АПК, об-
разования, культуры, здра-
воохранения. Я посетила 
площадку «Социальная 
политика». 

Участники дискуссии от-
метили рост доходов на-
селения и инвестиций в 
развитие человека, стабиль-
ное превышение числа ро-
дившихся по отношению к 

числу умерших, улучшение 
качества труда, создание 
условий по доступности 
наиболее посещаемых и 
важных объектов для ин-
валидов и других мало-
мобильных групп населе-
ния, подчеркнули важность 
принятия ФЗ «Об основах 
социального обслуживания 
граждан в РФ», что создало 
предпосылки для участия 
общественных организаций 
в оказании услуг.

В целом все присутству-
ющие сошлись во мнении, 
что «единороссы» не только  
разрабатывают предвы-
борную программу, но и 
поэтапно, системно, в тече-
ние всего выборного срока 
реализуют и добиваются 
конкретных результатов.

Во второй день состоя-
лось пленарное заседание, 
которое вёл Председатель 
ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
Дмитрий Медведев. Он 
передал приветствие съез-
ду от Президента России 
Владимира Путина, зачитал 
доклад об итогах работы 
Партии за последние пять 

лет. В своём выступлении 
он отметил основные её до-
стижения, подчеркнул, что 
это Партия нового типа, ко-
торая сохраняет лидерство 
в течение всего времени 
своего существования, а это 
15 лет. Она представляет в 
Государственной думе кон-
ституционное большинство 
и от неё зависит, как будет 
развиваться наша страна в 
ближайшие годы. 

В своём выступлении 
Дмитрий Анатольевич от-
метил значительный рост 
партийных рядов, увели-
чение числа сторонников 
за последние 5 лет. Говори-
лось и о принятии решения 
о проведении предвари-
тельного внутрипартийно-
го голосования по выборам 
депутатов любого уровня. 
Уточню, что «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ» единственная Партия, 
которая проводит такое 
голосование и приглашает 
для участия в нём не только 
членов и сторонников, но и 
людей беспартийных. 

Проведён анализ приёма 
граждан председателем 

ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» и 
подведены итоги работы 
общественных приёмных 
председателя ВПП «ЕДИ-
НАЯ РОССИЯ». Отмечено, 
что целый ряд предложе-
ний, поступивших от из-
бирателей, стал основой 
для многих новых законо-
проектов, целевых и госу-
дарственных программ, на-
правленных на социальную 
поддержку граждан.

Дмитрий Анатольевич в 
своём выступлении расска-
зал о работе по реализации 
партийных проектов. Так-
же подчеркнул значимость 
тематических форумов в 
городах России. За пять лет 
их было проведено 13 по 
самым различным темам. 
Упомянул о международ-
ной деятельности Партии. 

Особо отметил роль её 
сторонников в развитии 
партийной системы. 

В конце своего выступле-
ния Д. Медведев поставил 
задачи перед «единоросса-
ми» на предстоящий пери-
од, среди которых защита и 
поддержка экономики ре-

гионов, обеспечение спра-
ведливой конкуренции, 
создание деловой среды.

– Марина Сергеевна, 
что вы почерпнули на 
этом съезде для себя, и 
как эти знания будете 
претворять в жизнь?

– Очень значимо услы-
шать задачи Партии из уст 
её первого руководителя. 
Это особенно вдохновляет 
на работу, настраивает на 
достижение максимально 
возможного результата. 
Хочется соответствовать 
тому уровню, которого до-
стигла «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
за последние годы, и внести 
личный вклад в решение 
поставленных задач.

Я планирую все вопро-
сы, которые обсуждались 
на съезде, рассмотреть на 
собрании первичного отде-
ления, заседании фракции 
районной думы, опреде-
лить направления, которые 
мы можем решать на своём 
уровне и в соответствии с 
этим определить задачи на 
ближайшее время.

Среди основных направ-
лений вижу решение трёх 
задач:

– развитие системы на-
ставничества на предпри-
ятиях и в организациях 
для молодёжи, которая не 
желает или по каким-либо 
причинам не имеет воз-
можности получить про-
фессиональное образова-
ние, но готова работать на 
производстве;

– работа по программе 
«Доступная среда», чтобы 
инвалиды и другие мало-
мобильные группы на-
селения чувствовали себя 
комфортно в обществе;

– работа с проектами 
Партии уже действующи-
ми, такими как «Крепкая 
семья» и «Старшее поколе-
ние»,  и новыми – «Сельские 

Дома культуры» и «Благо-
устройство территорий».

– А вы в Москве были в 
первый раз?

– Нет, не в первый, но зи-
мой бывать раньше не при-
ходилось. В дни съезда я по-
пала в новогоднюю Москву. 
Очень красиво оформлены 
улицы, здания украшены 
гирляндами и фонариками. 
Всё сверкает, переливает-
ся – очень красиво. У нас 
был только один свобод-
ный вечер, и его мы про-
вели на Красной площади. 
Там сейчас располагается 
большой каток и работает 
праздничная ярмарка ГУМа. 
На ВДНХ, где проходила 
работа съезда, много со-
оружений для детей и мест 
для совместного отдыха 
всей семьёй, новогодние 
ёлки, ледяные скульптуры 
сказочных героев. Всё также 
красиво украшено. Ощуще-
ние – как будто попадаешь 
в сказочный мир.

– Что бы вы хотели по-
желать своим землякам в 
год 85-летия района?

– «ЕДИНАЯ РОССИЯ»  
объединяет людей иници-
ативных, ответственных, 
грамотных. И мы можем 
быть уверены, что наше 
будущее в надёжных руках.  
Каждый на своём месте ста-
рается выполнять работу 
добросовестно и честно, и 
каждый старается оправ-
дать доверие, оказанное 
населением, конкретными 
делами. Могу уверить, что 
это же касается и наших де-
путатов. Пользуясь случаем, 
поздравляю жителей района 
с юбилеем, желаю семейного 
благополучия, уверенности 
в завтрашнем дне, успеш-
ной трудовой деятельности, 
больше радостных дней и 
памятных событий в жизни.

Спрашивала 
Людмила ИВЛЕВА.

В Москве состоялся форум «единороссов»

Представители Тюменской области на съезде.
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ПОСТАНОВЛЕНИЕ
        23 января 2017 г.   № 67   с. Упорово
О подготовке проекта по внесению изменений в Правила 

землепользования и застройки, Генеральные планы сель-
ских поселений Упоровского муниципального района Тю-
менской области и Схему территориального планирования 
Упоровского муниципального района Тюменской области

В соответствии с главами 3, 4 Градостроительного кодекса 
Российской Федерации, Федеральным законом от 6 октября 
2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации мест-
ного самоуправления в Российской Федерации», Положением 
о подготовке документов территориального планирования 
муниципальных образований Упоровского муниципального 
района, утверждённым постановлением главы администрации 
Упоровского муниципального района № 815 от 29.11.2006 г.:

1. Начать подготовку проекта по внесению изменений в 
Правила землепользования и застройки сельских поселений 
Упоровского муниципального района Тюменской области, 
Генеральные планы сельских поселений Упоровского муни-
ципального района Тюменской области и Схему территори-
ального планирования Упоровского муниципального района 
Тюменской области, утверждённых решением думы Упоров-
ского муниципального района от 30.10.2009 № 25 (ред. от 
27.11.2014) «Об утверждении Генеральных планов сельских 
поселений Упоровского муниципального района Тюменской 
области, Правил землепользования и застройки сельских по-
селений Упоровского муниципального района Тюменской об-
ласти и Схемы территориального планирования Упоровского 
муниципального района Тюменской области». 

2. Приём предложений по внесению изменений в Правила 
землепользования и застройки сельских поселений Упо-
ровского муниципального района от заинтересованных лиц 
осуществляется по адресу: Тюменская область, Упоровский 
район, с. Упорово, ул. Володарского, 45, каб. 310 в срок до 20 
февраля 2017 года.

3. Отделу архитектуры администрации Упоровского муни-
ципального района:

3.1. Обеспечить сбор исходных данных по внесению изменений 
в Правила землепользования и застройки сельских поселений 
Упоровского муниципального района Тюменской области, Гене-
ральные планы сельских поселений Упоровского муниципального 
района Тюменской области и Схему территориального планиро-
вания Упоровского муниципального района Тюменской области.

3.2. Обеспечить подготовку проекта по внесению изменений 
в Правила землепользования и застройки сельских поселений 
Упоровского муниципального района Тюменской области, 
Генеральные планы сельских поселений Упоровского муници-

пального района Тюменской области и Схему территориального 
планирования Упоровского муниципального района Тюменской 
области в соответствии с требованиями Градостроительного 
кодекса Российской Федерации и с учётом региональных и 
местных нормативов градостроительного проектирования, а 
также с учётом предложений заинтересованных лиц.

3.3. Обеспечить рассмотрение, согласование и публичное 
обсуждение проекта по внесению изменений в Правила зем-
лепользования и застройки сельских поселений Упоровского 
муниципального района Тюменской области, Генеральные пла-
ны сельских поселений Упоровского муниципального района 
Тюменской области и Схему территориального планирования 
Упоровского муниципального района Тюменской области в 
порядке, предусмотренном действующим законодательством 
Российской Федерации и Тюменской области о градострои-
тельной деятельности, муниципальными правовыми актами 
Упоровского муниципального района.

3.4. Проект по внесению изменений в Правила землеполь-
зования и застройки сельских поселений Упоровского муни-
ципального района Тюменской области, Генеральные планы 
сельских поселений Упоровского муниципального района 
Тюменской области и Схему территориального планирования 
Упоровского муниципального района Тюменской области на-
править главе Упоровского муниципального района.

4. В течение срока размещения проекта по внесению из-
менений в Правила землепользования и застройки сельских 
поселений Упоровского муниципального района Тюменской 
области, Генеральные планы сельских поселений Упоровского 
муниципального района Тюменской области заинтересованные 
лица вправе представить свои предложения по такому проекту 
в администрацию Упоровского муниципального района по 
адресу: Тюменская область, Упоровский район, с. Упорово, ул. 
Володарского, 45, каб. 310.

5. Провести процедуру утверждения проекта по внесению 
изменений в Правила землепользования и застройки сельских 
поселений Упоровского муниципального района Тюменской 
области, Генеральные планы сельских поселений Упоровского 
муниципального района Тюменской области и Схему террито-
риального планирования Упоровского муниципального района 
Тюменской области в соответствии с главами 3, 4 Градострои-
тельного кодекса Российской Федерации.

6. Настоящее постановление опубликовать в газете «Знамя 
правды» и разместить на официальном сайте администрации 
Упоровского муниципального района в сети Интернет.

7. Контроль за выполнением настоящего постановления 
оставляю за собой.

И. о. главы района Н. А. Васильева.

***
ИЗВЕЩЕНИЕ О ВОЗМОЖНОСТИ 

ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ 
Администрация Упоровского муниципального района ин-

формирует о возможности предоставления земельных участков, 
расположенных по адресам: 

– Тюменская область, Упоровский район, с. Суерка, ул. 
Берёзовая, 14, кадастровый № 72:19:1201002:762, с видом 
разрешённого использования: под индивидуальное жилищное 
строительство. Площадь земельного участка – 1 504 кв. м;

– Тюменская область, Упоровский район, с. Суерка, ул. 
Берёзовая, 12, кадастровый № 72:19:1201002:786, с видом 
разрешённого использования: под индивидуальное жилищное 
строительство. Площадь земельного участка – 1 518 кв. м;

– Тюменская область, Упоровский район, с. Суерка, ул. 
Берёзовая, 9, кадастровый № 72:19:1201002:780, с видом раз-
решённого использования: под индивидуальное жилищное 
строительство. Площадь земельного участка – 1 504 кв. м.

Граждане, заинтересованные в предоставлении земельного 
участка, в течение тридцати дней со дня опубликования и раз-
мещения извещения вправе подавать заявления о намерении 
участвовать в аукционе на право заключения договора аренды 
земельного участка по установленной форме.

Способ подачи заявлений: на бумажном носителе лично, 
либо почтовым отправлением.

Дата окончания приёма заявлений: 27.02.2017 г.
Адрес и время приёма граждан для подачи заявлений и для 

ознакомления со схемой расположения земельных участков: 
Тюменская область, Упоровский район, с. Упорово, ул. Воло-
дарского, 45, каб. 307, пн., вт., ср. с 8.00 до 16.00, обеденный 
перерыв с 12.00 до 13.00., чт. – с 8.00 до 12.00 по местному 
времени.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ 
ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ 

Администрация Упоровского муниципального района 
информирует о предоставлении земельных участков, распо-
ложенных по адресам: 

– Тюменская область, Упоровский район, примерно в 2 400 м 
от д. Нифаки по направлению на север, с видом разрешённого 
использования: сельскохозяйственное использование (сеноко-
шение). Площадь земельного участка – 660 000 кв. м;

– Тюменская область, Упоровский район, примерно в 
5 500 м от д. Нифаки по направлению на северо-запад, с 
видом разрешённого использования: сельскохозяйственное 
использование (сенокошение). Площадь земельного участка 
– 2 100 000 кв. м.

Официально

20 января в Упоровском детском саду «Солныш-
ко» прошло одно из интереснейших спортивных 
мероприятий: «Папа, мама, я – спортивная семья!».

В нём принимали участие папы и мамы из групп 
«Капитошка» и «Непоседы»: семьи Максима По-
пова, Вовы Озернова, Тимура Айдарбекова, Маши 
Катаевой и Жени Ярцева. 

Все остальные девочки и мальчики болели за 
своих одногруппников, при этом используя шумо-
вые эффекты! Все команды сражались достойно. 
Конкурсы проводились на время. За этим строго 
следил судья, выбранный из числа родителей, Ва-
силий Дмитриевич Крупеня. А главным арбитром 
соревнований стала старший воспитатель детского 
сада Екатерина Николаевна Артюгина. После каж-
дого конкурса она объявляла результаты, и от этого 
борьба между семьями только усиливалась.

На первом этапе, который назывался «Дружный», 
нужно было преодолеть полосу препятствий и ре-
бёнку, и маме с папой. В итоге лучшее время пока-
зала семья Поповых, затратившая на неё 37 секунд. 

Второй конкурс – «Весёлая скакалочка» – прошёл 
для мам. В нём быстрее всех стала мама Тимура 
Айдарбекова. Её результат 23 секунды. 

Для пап было организовано состязание «Снай-
пер», в котором нужно было преодолеть определён-
ную дистанцию по-пластунски и из положения лёжа  
попасть 2 раза в цель. Самым метким и быстрым 
оказался отец Максима Попова. А в конкурсе для 
детей «Кузнечик» лучшим прыгуном был признан 
сам Максим. Он преодолел дистанцию за 11 секунд. 

Заключительным этапом мероприятия стало сорев-
нование между «водовозами»: с помощью маленького 
стаканчика им нужно было перенести воду из одной 
ёмкости в другую. В нём победу одержала семья 
Катаевых, показавшая лучшее время – 51 секунду. 

По результатам всех конкурсов на первое место 
вышли Поповы, на второе – Катаевы и замкнули 
тройку лидеров – Айдарбековы. 

Все призёры и участники получили награды и 
утешительные призы.

Марина СЕДОВА, инструктор 
по физической культуре д/с «Солнышко».

С 19 по 22 января  в Тюмени про-
ходил Международный конкурс-фе-
стиваль «Сибирь зажигает звёзды». 

География его обширна. В творче-
ском мероприятии приняли участие 
около 2 тысяч представителей различ-
ных регионов Сибири – Тюменской, 
Курганской и Новосибирской областей. 
Конкурсанты состязались в номина-
циях: вокал академический, народ-
ный, эстрадный; инструментальное 
исполнительство – соло и ансамбли; 
хореография; театральный жанр. 

На протяжении четырёх дней на 
семи концертных площадках дети и 
взрослые представляли на суд жюри 
свои лучшие номера. 

Этот конкурс имеет высокий статус, 
о чём свидетельствует состав жюри. 
В него вошли видные деятели ис-
кусств и культуры России, профессора, 
доктора наук Московских, Санкт-
Петербургских и Новосибирских вузов, 
лауреаты международных конкурсов.

Приятно отметить, что нашу Упоров-
скую детскую школу искусств достойно 
представили учащиеся вокального 
отделения. Впервые в таком конкурсе 
приняли участие Снежанна Трубехина (2 
класс) и Зарина Шаипова (3 класс).  Де-
вочки очень переживали перед выходом 
на сцену, но справились с волнением и 
хорошо исполнили свою программу. В 
итоге обе стали обладателями дипло-
мов первой степени. Самая юная наша 
участница София Рязанова, которой все-
го шесть лет, глядя на старших, тоже не 
уступала в мастерстве, за что награждена 
дипломом второй степени. Снежанна 
Борозенец не новичок данного конкурса, 
поэтому каждый раз старается улучшить 
свой результат, что у неё отлично полу-
чается. После исполнения двух очень 

Праздник
 спортивных семей

Талант, как и характер, проявляется в борьбе
сложных по технике исполнения песен, 
жюри отметило выступление Снежанны 
дипломом лауреата II степени. 

Алёна Раскатова впервые в этом 
учебном году участвует в вокальных  
состязаниях. Так, прошлой осенью в г. 
Тобольске на Международном конкур-
се «Голос будущего» Алёна покорила 
председателя жюри Петра Елфимова 
из г. Минска, и была удостоена диплома 
лауреата II степени. Хочется отметить, 
что у девочки не только очень хорошие 
вокальные данные, но и большая от-
ветственность и собранность, благода-
ря которым ей и на конкурсе «Сибирь 
зажигает звёзды» вновь удалось стать 
лауреатом II  степени. 

22 января в г. Тюмени проходил ещё 
один Международный конкурс твор-
чества и искусства «VinArt», в котором 
воспитанницы вокального отделения 
также приняли активное участие и при-
везли заслуженные награды. Надо от-
метить, что все наши юные вокалистки 
впервые выступали в данном конкурсе, 
поэтому для всех нас было удивительно, 
что после каждого номера професси-
ональное жюри из Тюмени, Перми и 
Москвы сразу оценивало конкурсантов, 
поднимая таблички с баллами. По ито-
гам прослушиваний Василиса Паутова 
и Светлана Трофимова награждены 
дипломами I степени, их выступления 
отличались ярким раскрытием образа и 
чистотой тембра. Алёна Раскатова стала 
лауреатом III степени, очаровав жюри 
вокалом и хорошим дыханием. Мария 
Усольцева и Анастасия Лось получили 
по одному (из трёх) высшему баллу – де-
сятке, за очень яркие и эмоциональные 
выступления как в плане вокала, так и 
в плане артистизма, за что и были удо-
стоены дипломов лауреата II степени. 

Каждая поездка на конкурс помо-

гает учащимся вокального отделения 
УДШИ сделать огромный шаг вперёд. 
Любое проведённое время в поездках 
это неоценимый опыт, проверка харак-
тера, выносливости, силы воли, вни-
мательности и, конечно, проявление 
самостоятельности. А для младших де-
тей это ещё и возможность научиться 
общаться в коллективе, уметь поддер-
жать и подставить плечо своему това-
рищу в нужную минуту. А как меняются 
дети, когда выходят на сцену… Когда 
видишь, как они переживают перед 
выходом и потом стараются превзойти 
самих себя на конкурсном выступле-
нии. Конечно, не всегда всё получается 
и не все могут справиться с волнением. 
Но не всё же приходит сразу. Я рада, что 
мы идём правильной дорогой, и наши 
результаты вдохновляют нас на даль-
нейшую работу. Очень хочется, чтобы 
мои воспитанники не останавливались 
на достигнутом, а стремились к боль-
шему. Ведь нет предела совершенству. 
Давайте воспитывать наших детей в 
красоте! А песня – это и есть настоящая 
красота, в которой отражается челове-
ческая душа. 

Хочу поблагодарить мам, пап, бабу-
шек за то, что оказали материальную 
поддержку для поездки детей на кон-
курсы. Большое спасибо Тамаре Кар-
ловне Рязановой, Марии Евгеньевне 
Яковлевой, Татьяне Алексеевне Трофи-
мовой, Алёне Леонидовне Усольцевой, 
Оксане Александровне и Александру 
Валентиновичу Трубехиным, Анжеле 
Николаевне Зыковой и Василию Иго-
ревичу Паутову, Дмитрию  Владисла-
вовичу и  Марине Александровне Рас-
катовым, и всем тем, кто сопереживал 
и радовался победам вместе с нами!

Ольга КРАСИВИНА, 
преподаватель ДШИ.

На полосе препятствий юные спортсмены.

Упоровские вокалистки, взволновавшие сердца 
жюри фестиваля «Сибирь зажигает звёзды».

Радость от успешного выступления 
в новом международном конкурсе «VinArt».
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